

# かぜぐみだより 3月号

令和7年3月3日(月)  
尚徳福祉会 井荻保育園

春が近づき、かぜ組で過ごすのも残り1ヶ月となりました。この1年間、子どもたちは友だちとたくさんのことについてチャレンジして、心も身体もたくましく成長してくれました。ときにはケンカしたり、言い合いになったりすることもあったけれど「ありがとう」「ごめんね」を素直に言える子どもたちからたくさんのこと学ばせてもらいました。保護者の方々にはこの1年間、あたたかく園生活を支えていただきどうもありがとうございました。残りわずかになりますが、担任として子どもたちと楽しい思い出を作りたいと思いますので、どうぞよろしくお願ひいたします。



～張り子のひな人形づくり～  
初めての張り子制作。うまくくっつかず、破れたりすることもあったけれど、集中して取り組みました。1週間の期間をかけてそれぞれのひな人形が完成。みんな個性あふれる素敵なひな人形です。



## ●節分集会

自分たちで作った鬼の帽子をかぶり、作品を発表しました！給食には自分たちで作った恵方巻を恵方に向いて食べました。



## ●発表会

皆が大好きな南の島のハメハメハ大王。そして初めてメロディ楽器を用いての、かえるの合唱。どちらも楽しく、がんばって演奏できました！（写真は練習風景）



## おしらせ

●3/25(火)よりクラス移行として、たいよう組での保育が始まります。朝の受け入れやお迎えなどは別途お知らせいたします。

## 今月のねらい

- 年長クラスに進級する事への自信と自覚を持つ。
- 遊びや活動の中で友達と一緒に話し合ったりルールを決めたりすることで、一緒に作り上げていく楽しさを味わう。

## 今月のうた

♪やぎさんゆうびん